

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

---

## *Treaty Series*

*Treaties and international agreements  
registered  
or filed and recorded  
with the Secretariat of the United Nations*

---

VOLUME 77

---

## *Recueil des Traités*

*Traités et accords internationaux  
enregistrés  
ou classés et inscrits au répertoire  
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

*Treaties and international agreements registered  
or filed and recorded with the Secretariat  
of the United Nations*

---

**VOLUME 77**

**1950-1951**

**I. Nos. 988-1007**

---

**TABLE OF CONTENTS**

---

**I**

*Treaties and international agreements  
registered from 20 December 1950 to 3 January 1951*

	<i>Page</i>
<b>No. 988. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and Egypt:</b>	
Financial Agreement (with exchange of letters). Signed at Cairo, on 5 January 1948 .....	3
<b>No. 989. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and Italy:</b>	
Exchange of notes (with memorandum) constituting an agreement regarding British military fixed assets in Italy. Rome, 30 December 1947 and 21 January 1948.....	23
<b>No. 990. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and France:</b>	
Cultural Convention (with protocol and exchange of notes). Signed at Paris, on 2 March 1948 .....	33
<b>No. 991. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and Poland:</b>	
Sterling Payments Agreement. Signed at London, on 2 March 1948....	47

*Traités et accords internationaux enregistrés  
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat  
de l'Organisation des Nations Unies*

**VOLUME 77**

**1950-1951**

**I. Nos 988-1007**

**TABLE DES MATIÈRES**

**I**

*Traités et accords internationaux  
enregistrés du 20 décembre 1950 au 3 janvier 1951*

	<i>Pages</i>
<b>N° 988. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et Egypte:</b>	
Accord financier (avec échange de lettres). Signé au Caire, le 5 janvier 1948 .....	3
<b>N° 989. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et Italie:</b>	
Echange de notes (avec mémorandum) constituant un accord au sujet des installations militaires fixes britanniques en Italie. Rome, 30 décembre 1947 et 21 janvier 1948 .....	23
<b>N° 990. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et France:</b>	
Convention culturelle (avec protocole et échange de notes). Signée à Paris, le 2 mars 1948 .....	33
<b>N° 991. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et Pologne:</b>	
Accord relatif aux paiements en livres sterling. Signé à Londres, le 2 mars 1948 .....	47

	<i>Page</i>
<b>No. 992. United Kingdom Great of Britain and Northern Ireland and Denmark:</b>	
Agreement (with appendix) making further provision for the supply of certain aircraft and equipment to Denmark. Signed at London, on 4 March 1948 .....	57
<b>No. 993. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and Netherlands:</b>	
Exchange of letters constituting an agreement for the settlement of war-time debts. London, 11 March 1948 .....	69
<b>No. 994. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and Transjordan:</b>	
Treaty of Alliance (with annex and exchanges of letters). Signed at Amman, on 15 March 1948 .....	77
<b>No. 995. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and Chile:</b>	
Payments Agreement (with exchange of notes). Signed at Santiago, on 24 June 1948 .....	113
<b>No. 996. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and Italy:</b>	
Exchange of notes (with annex) constituting an agreement extending the Visa Abolition Agreement of 6 December 1947 to certain British overseas territories. London, 26 and 28 October 1948 .....	129
<b>No. 997. Belgo-Luxembourg Economic Union and Czechoslovakia:</b>	
Additional Agreement to the Treaty of Commerce of 28 December 1925. Signed at Brussels, on 3 July 1948 .....	137

Pages

**N° 992. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et Danemark:**

Accord (avec annexe) comportant de nouvelles mesures relatives à la fourniture d'avions et de matériel au Danemark. Signé à Londres, le 4 mars 1948 ..... 57

**N° 993. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et Pays-Bas:**

Echange de lettres constituant un accord relatif au règlement des créances de guerre. Londres, 11 mars 1948 ..... 69

**N° 994. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et Transjordanie:**

Traité d'alliance (avec annexe et échanges de lettres). Signé à Amman, le 15 mars 1948 ..... 77

**N° 995. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et Chili:**

Accord de paiement (avec échange de notes). Signé à Santiago, le 24 juin 1948 ..... 113

**N° 996. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et Italie:**

Echange de notes (avec annexe) constituant un accord étendant à certains territoires d'outre-mer du Royaume-Uni l'application de l'Accord relatif à la suppression des visas en date du 6 décembre 1947. Londres, 26 et 28 octobre 1948..... 129

**N° 997. Union économique belgo-luxembourgeoise et Tchécoslovaquie:**

Avenant au Traité de commerce du 28 décembre 1925. Signé à Bruxelles, le 3 juillet 1948 ..... 137